#### 南部高等学校龍神分校 令和4年7月号



# 龍分マンスリータイム

# 第 104 回全国高等学校野球選手権大会 和歌山大会 【硬式野球部】

今年も夏の大会が開催される時期となりました。

まず、7月6日に、硬式野球部の「壮行会」を校内で開催 しました。全校で試合に向かう気持ちになれました。

3年ぶりとなった 12 日の「開会式」では、選手全員で行 進を行うことができました。マネージャーの先導で堂々とし た行進をしてくれました。

18日の試合が20日となりましたが、気持ちも切れるこ となく「向陽高校」との初戦に臨みました。村民皆様方の応 援を力に、最後まであきらめることなくチャレンジし続けま したが、残念ながら最少失点での敗退となりました。

当日は終業式だったので、在校生もテレビからの応援とな りました。残念な気持ちはあるものの、選手同様にしっかり 応援してくれくれたことが、とてもうれしかったです。



### 第33回自然生活へのチャレンジ推進事業

3年ぶりに「チャレンジ」が開かれることとなりました。本校からは1年生4名、3年 生 1 名の計 4 名が、龍神村の小学 5 年生の『飯盒炊飯』『川下り』にボランティアスタッ フとして参加しました。自身の経験を伝えることも出来て、緊張感の中にも、充実感を得る 体験となったようです。







## 「進路セミナー」開催

8日に、全校生徒を対象に「進路セ ミナー」を開催しました。夏休みを迎 えるにあたり、自身の将来について、 しっかりとした考えを持てるようにな ってもらいたいと願っています。

